

# 大久保鉄工安全通信

2022年 春期号 (Vol.8)

## 令和4年度 安全大会、安全衛生協議会総会

令和4年度 安全スローガン

### 「初心、用心、安心、安全、 みんなで守ろう安全作業」

去る5月20日に、大雪クリスタルホール 2Fレセプション室において、大久保鉄工(株)令和4年度安全大会及び安全衛生協力会総会が執り行われました。

この中で、「労働災害防止について」～注意は一瞬 ケガは一生～と題し、旭川労働基準監督署 安全衛生課 課長 傳福(でんぷく)様に安全講和をいただきました。

そのお話の中で「安全に対する皆さんの取り組みを当たり前ではなく良くやっているという視点を持つことで、皆さんの意識が変わり、プラス思考になる」という言葉が特に印象に残りました。

令和4年度大久保鉄工(株)安全協力総会において本年度の年間活動予定が決定しました。一つ一つ、活動予定を着実に実行していきます。



傳福様による安全講和

## 令和4年度 定期健康診断

去る4月8日に、道の駅ひがしかわ道草館において定期健康診断を会社の全員が受診しました。この健診は、弊社以外に近隣の工場の人々も同時に受診されました。

5月に入り健康診断結果は個々人へ配付されました。その結果の中にC: 要経過観察(再検査)、D1: 要治療、D2: 要精検の判定がある者は、二次健診(再検査、精密検査等)を自主的に受信するよう注意喚起しております。

## 最近、旭川市で発生した交通事故について

旭川方面旭川東警察署 R4.5.23発行「事故速報」より抜粋しました。

### 直線道路において正面衝突、交通死亡事故発生

#### 交通事故防止ポイント

##### 運転者の方へ

- 夜遅くまで働いていたり、睡眠時間が短かったとき運転するときは**注意力が散漫**になりやすいので注意しましょう。
- 体調が優れないときは「**運転を中止する勇気**」を持つことも大切です。
- 運転中は、ぼんやり運転やわき見運転等することなく道路前方や左右の安全を確認しつつ、**運転に集中**しましょう。

◎通勤時、会社近くの道路をピカピカの一年生が歩いています。注意しましょう！